



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24949

20/12/2017

64121

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el estado actual de los túneles ferroviarios de la provincia de Málaga hay que indicar que:

- El túnel de Guadalhorce, está actualmente instrumentalizado con el objeto de realizar un estudio mucho más especializado para determinar las actuaciones a acometer.
- El túnel de Torreblanca I, está en observación con un testigo, no habiendo tenido ningún movimiento en los últimos años.
- El resto de túneles de Málaga Centro-María Zambrano, Victoria Kent, Torreblanca II, Fuengirola y el anteriormente citado de Guadalhorce, se han detectado filtraciones.

Adicionalmente, se han llevado a cabo actuaciones de mantenimiento correctivo y preventivo de las instalaciones de protección civil de los túneles (Iluminación, Señalización de Seguridad, Salidas de Emergencia, Accesos Servicios de Rescate, Servicios de Extinción) a través de un contrato específico, mediante el cual en el año 2017, se ha abonado un importe de 173 miles de euros en los túneles de la provincia con una estimación similar en cantidad para 2018.

Madrid, 19 de julio de 2018